

-----Ata número 6-2017/2021 da Assembleia de Freguesia-----

----- Minuta da Ata número 6-2017/2021 da Assembleia de Freguesia-----

-----Aos doze dias do mês de dezembro de dois mil e dezoito, no edifício do Colégio José Bento da Silva, situado na Rua Professor Eliseu, número dois, na sala da Assembleia de Freguesia, pelas vinte e uma horas, reuniu em Sessão Ordinária, a Assembleia de Freguesia de São Martinho do Porto, com as seguintes presenças: -----

-----Pela Assembleia de Freguesia: João Manuel Campos da Cruz, Presidente da Mesa da Assembleia; Pedro Miguel Botelho Serra, Primeiro Secretário; Mafalda Sofia Silva Simões Gomes, Segundo Secretário; e os vogais; Carlos Manuel Duarte Pereira, Nuno Ismael Tavares da Silva de Andrade, Rita Alexandre Feliciano, Maria Teresa de Oliveira Ferreira Vasconcelos Venceslau, Nuno Miguel Marques Pradiante e Vítor José Califórnia Quintas Laranjeira -----

-----Pela Junta de Freguesia: Joaquim Augusto da Conceição Clérigo, Presidente, Nuno José Simão Vieira, Secretário e Maria da Conceição Vieira Pinto, Tesoureira. -----

-----Período Antes da Ordem do Dia-----

-----O Senhor Presidente da Assembleia, deu início à sessão com leitura da ata da sessão de vinte e sete de setembro de dois mil e dezoito. -----

-----Após votação, a ata da sessão de vinte e sete de setembro de dois mil e dezoito, foi aprovada por maioria, com oito votos a favor e um voto contra. -----

-----Foi entregue declaração de voto pelo vogal Vítor Laranjeira. (Doc. 1). -----

-----O Senhor Presidente da Assembleia, procedeu à leitura do requerimento entregue pela Senhora Dona Iolanda Antunes (Doc. 2). -----

-----Pedindo a palavra, o Senhor Vítor Laranjeira demonstrou a sua indignação, relativamente ao requerimento apresentado pela Senhora Dona Iolanda Antunes, pelo facto de se ter sentido ofendida e vítima do que se teria sido dito na última sessão Assembleia de Freguesia por ele, dado que a mesma não esteve presente. O Senhor Vítor Laranjeira, referiu ainda que tinha dúvidas que tivesse sido a Senhora Dona Iolanda Antunes a escrever o requerimento, assim como alertou para o facto de a data da Assembleia de Freguesia, referida no seu requerimento, estava errada. -----

-----Continuando a sua intervenção, o Senhor Vítor Laranjeira, explicou que na última Assembleia de Freguesia se tinha referido a duas pessoas que trabalhavam no Espaço do Cidadão, não tendo dito nada de acusatório, logo não teria que pedir quaisquer desculpas à Senhora Dona Iolanda Antunes.-----

-----Seguidamente, o Senhor Presidente da Assembleia, leu a resposta da Junta de Freguesia ao Requerimento apresentado pelo Senhor Hélder da Fonte (Doc. 3-----

-----Seguidamente, o Senhor Presidente da Assembleia procedeu ainda à leitura do documento entregue à mesa pela Comissão das Festas da Vila e Evocação a Santo António (Doc. 4).-----

-----Pedindo a palavra, a Senhora Dona Maria Teresa Venceslau questionou se o regulamento das Festas da Vila e Evocação a Santo António, aprovado em 1998, ainda se encontrava em vigor.-----

-----Dada a palavra, o Senhor Presidente de Junta confirmou que o regulamento das Festas da Vila e Evocação a Santo António, aprovado em 1998, ainda se encontrava em vigor.-----

-----Pedindo a palavra, o Senhor Carlos Pereira considerou o Pré-projecto da Comissão das Festas da Vila e Evocação a Santo António ambicioso e questionou acerca do fogo-de artifício estar programado para o dia 13 de junho. -----

-----Dada a palavra, o Senhor Presidente da Comissão das Festas da Vila e Evocação a Santo António, Ricardo Macedo, esclareceu que não fazia sentido lançar o fogo à meia noite, do dia 12 para 13 de junho, sobretudo porque seria durante a semana, porque as pessoas teriam que trabalhar no dia seguinte. Informou ainda que sendo o dia 13 de junho numa quinta-feira, para a Comissão das Festas da Vila e Evocação a Santo António o lançamento do fogo faria mais sentido no próprio de dia de evocação a Santo António, às 22 horas e 30 minutos, por forma a atrair mais público. -----

-----Pedindo a palavra, o Senhor Vítor Laranjeira, questionou acerca do requerimento que teria entregue na sessão da Assembleia de Freguesia, em 16 de junho de 2018, relativamente à primeira sessão, apresentando novo requerimento (Doc. 5), sob aviso que caso o mesmo não fosse respondido dentro do prazo legal, 30 dias, apresentaria queixa junto do Tribunal Administrativo.-----

-----Respondeu o Senhor Presidente da Assembleia que em janeiro seguinte seria marcada uma Assembleia de Freguesia Extraordinária com dois pontos, o novo Regimento da Assembleia de Freguesia a ata número um da Assembleia de Freguesia. -----

-----Pedindo a palavra, o Senhor Vítor Laranjeira, questionou acerca do andamento do requerimento apresentado pelo Senhor Hélder da Fonte, relativamente ao terreno do Cruzeiro que supostamente seria propriedade da Junta de Freguesia e estaria à venda, abusivamente, na Imobiliária REMAX, entregando à mesa um requerimento (Doc.6) onde solicitou que fosse requerido à imobiliária REMAX a cópia do contrato de angariação.-----

-----Dada a palavra o Senhor Presidente de Junta respondeu que estaria a ser elaborada uma ação para colocar em tribunal, relativamente ao terreno do Cruzeiro.-----

-----Pedindo a palavra, o Senhor Vítor Laranjeira, demonstrou o seu descontentamento pela falta de clareza na explicação do Senhor Presidente de Junta relativamente à integração dos dois funcionários no Espaço do Cidadão. -----

-----Pedindo a palavra, o Senhor Presidente de Junta anunciou o encerramento da sucursal do único Banco da Freguesia, Millennium BCP, informando que a Junta de Freguesia estaria a reunir todos os esforços para conseguir a abertura de um balcão na vila de uma outra instituição bancária.-----

-----Pedindo a palavra, a Senhora Dona Rita Feliciano demonstrou a sua indignação e preocupação pelo estado em que se encontravam as arribas de São Martinho do Porto e consequentes derrocadas.-----

-----Dada a palavra o Senhor Presidente de Junta informou que as arribas teriam derrocado recentemente, cerca de 50 a 60 metros, e que anteriormente a Junta de Freguesia tinha alertado as autoridades competentes para o facto de estarem a construir um furo com cerca de 200 metros, e ninguém tomou nenhuma medida na altura. Mais informou que as arribas eram da área de jurisdição da Capitania. -----

-----Período da Ordem do Dia-----

-----Ponto um – Atividade da Junta de Freguesia no período de 18 de setembro a 30 novembro de 2018 - Apreciação; - após apresentação pelo Secretário, foram feitas diversas interpelações ao Órgão Executivo, por parte dos membros da Assembleia inscritos. -----

-----O Senhor Presidente da Assembleia questionou acerca da evolução do *site* da Junta da Freguesia. -----

-----Dada a palavra o Senhor Presidente de Junta respondeu que estaria a aguardar pela apresentação do novo *site* por parte da empresa. -----

-----Ponto dois - Informação Financeira – Apreciação – a apresentação foi feita pela Senhora Tesoureira.-----

-----Ponto três - Grandes Opções do Plano – Orçamento para o Ano de 2019 e Plano Plurianual de Investimentos e das Ações mais relevantes - Apreciação e Votação após apresentação pelo Dr. Marco Costa, foram feitas diversas interpelações ao Órgão Executivo, por parte dos membros da Assembleia inscritos. -----

-----O Senhor Presidente da Assembleia questionou acerca do adiamento da construção do novo Cemitério. -----

-----Dada a palavra o Senhor Presidente de Junta informou que o início da obra estaria previsto para breve.-----

-----Pedindo a palavra, o Senhor Pedro Serra questionou acerca da possibilidade da inclusão do Orçamento Participativo, no Orçamento anual. -----

-----Dada a palavra o Senhor Marco Costa respondeu que no Orçamento para o ano de 2019 não estaria prevista a inclusão do Orçamento Participativo, mas que a proposta poderia ser analisada pelo executivo, com vista à inclusão no próximo Orçamento para o ano de 2020.-----

-----Após votação, foi aprovado por maioria, com 8 votos a favor e 1 abstenção. -----

-----O Senhor Vítor Laranjeira abandonou a sala pelas 22 horas e vinte minutos. -----

-----Ponto quatro - Mapa de Pessoal para o Ano de 2019 - Apreciação e Votação – a apresentação foi feita pelo Senhor Presidente da Junta.-----

-----Após votação, foi aprovado por unanimidade. -----

-----Ponto cinco - Tabela Geral das Taxas e Licenças da Freguesia para o Ano de 2019 - Apreciação e Votação – a apresentação foi feita pelo Senhor Presidente da Junta. -----

-----Após votação, foi aprovado por unanimidade. -----

-----Ponto seis - Preçário do Parque de Campismo “Baía Azul” para o Ano de 2019 - Apreciação e Votação – a apresentação foi feita pelo Senhor Presidente da Junta. -----

-----Após votação, foi aprovado por unanimidade. -----

-----Ponto sete - Preçário do Posto de Correios para o Ano de 2019 - Apreciação e Votação – a apresentação foi feita pelo Senhor Presidente da Junta. -----

-----Após votação, foi aprovado por unanimidade. -----

-----Período Depois da Ordem do Dia-----

-----No período reservado ao público, registaram-se todas as intervenções. -----

-----Pedindo a palavra, o Senhor Nelson Cairrão informou que a iluminação de Natal só estaria a acender às 19 horas. -----

-----Dada a palavra o Senhor Presidente de Junta respondeu que no dia seguinte a situação estaria resolvida. -----

-----Pedindo a palavra, o Senhor Hélder da Fonte questionou qual era o motivo pelo qual nunca recebeu qualquer resposta por escrito aos seus requerimentos. -----

-----Respondeu o Senhor Presidente da Assembleia que poderia enviar as respostas via *email*. -----

-----Pedindo a palavra, o Senhor Hélder da Fonte questionou ainda questionou qual era o motivo pelo qual nunca recebeu qualquer resposta aos seus requerimentos entregues no mandato anterior.-----

-----Respondeu o Senhor Presidente da Assembleia que poderia ter havido um lapso e que iria tentar perceber o que se passou. -----

-----O Senhor Vítor Laranjeira regressou à sala pelas 22 horas e 31 minutos. -----

-----Pedindo a palavra, o Senhor Ricardo Macedo informou que segundo o artigo 9.º do Regulamento das Festas da Vila e Evocação a Santo António o fogo de artifício deveria

realizar-se às 24 horas de 12 para 13 de junho, mas caso não houvesse inconveniente o mesmo passaria para dia 13 de junho, dia de Santo António, às 22 horas e 30 minutos. Continuando a sua intervenção, informou ainda que a parte religiosa estaria entregue ao Senhor Sabino. -----

-----Pedindo a palavra, a Senhora Dona Iolanda Antunes exige um pedido de desculpas público por parte do Senhor Vítor Laranjeira. -----

-----Dada a palavra o Senhor Vítor Laranjeira entende que não ofendeu ninguém no seu discurso da última sessão da Assembleia de Freguesia. -----

-----Seguidamente, foi deliberado pelos membros da Assembleia aprovar a ata em minuta, procedendo-se à sua leitura, que, após ser submetida a votação, foi aprovada por maioria, com 8 votos a favor e 1 abstenção. -----

-----O Senhor Presidente da Assembleia deu por encerrada a sessão às 23 horas e 19 minutos do dia doze de dezembro de dois mil e dezoito. -----

-----O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA----- 

-----O PRIMEIRO SECRETÁRIO----- 

-----O SEGUNDO SECRETÁRIO----- 